

PRESSEINFORMATION

17. April 2013

Frühjahrsbepflanzung 2013

Stadtpflegebetrieb beginnt später als geplant

Vier Wochen später als geplant erfolgt seit gestern die Frühjahrsbepflanzung 2013 durch den Eigenbetrieb Stadtpflege. Zu den Frühblühern, die jetzt nach langer Frostperiode ins Freie gesetzt werden, zählen 8.080 Stiefmütterchen, 2.200 Stück Gänseblümchen (Bellis), 165 Stück Goldlack und 3.300 Primeln.

Sie werden ab sofort u. a. öffentliche Grünanlagen und Pflanzschalen zieren, aber auch Friedhöfe in Dessau-Roßlau. Der Umfang der Bepflanzung entspricht in etwa dem Umfang des Vorjahres, die Pflanzkosten liegen bei ca. 3.600 Euro.

Bereits im Herbst waren für rund 1.900 Euro Zwiebeln gesteckt worden: 13.000 Krokusse, 3.000 Tulpen, 1.350 Stck. Frühlingsiris und 750 Stck. Allium (Zierlauch). Diese verteilen sich auf diverse Grünanlagen in Dessau, die Eingangsbereiche des Zentralfriedhofs und von Friedhof III sowie auf Friedhof II im Ortsteil Roßlau.